

muß die exakte Einschätzung des Entwicklungsstandes und die wissenschaftliche Analyse und Bilanzierung der natürlichen und ökonomischen Produktionsbedingungen in jedem Bezirk und Kreis und in jeder LPG sein und die Aufdeckung aller vorhandenen Produktionsreserven zum Ziel haben.

Den örtlichen staatlichen Organen, vor allem der Ständigen Kommission für Landwirtschaft des Kreistages, wird damit eine für die weitere Entwicklung unserer Landwirtschaft und für die maximale Steigerung der Arbeitsproduktivität äußerst hohe Verantwortung übertragen. In den landwirtschaftlichen Kreisen wird der 1. Sekretär der Kreisleitung und in den Industriekreisen der Sekretär für Landwirtschaft der Kreisleitung als Vorsitzender der ständigen Kommission direkt die Leitung dieser Aufgaben übernehmen. Der Kommission sollte auch der Vorsitzende des Rates angehören. Genosse Walter Ulbricht schlug vor, das im Block der Parteien zu beraten und zu vereinbaren, um von vornherein eine breite politische Basis für diese Maßnahmen zu gewährleisten.

*

Die Versorgung der Bevölkerung mit Produkten aus der eigenen Viehwirtschaft bei wachsendem Bedarf ist erst dann gesichert, wenn in den Produktionsplänen der LPG die Hauptaufmerksamkeit auf die Entwicklung der Viehwirtschaft und die Steigerung der tierischen Produktion gerichtet ist. Hohe Leistungen in der Viehwirtschaft sind nur bei einem hohen Niveau des Ackerbaus und bei einer ausreichenden Futterproduktion von hoher Qualität gewährleistet.



Gute genossenschaftliche Arbeit und ein gutes Verhältnis zur MTS sind in der LPG „Pionier“ Typ 1 in Burkhardtsdorf, Kreis Karl-Marx-Stadt-Land, die beste Grundlage für eine erfolgreiche Frühjahrsbestellung. U. B. z.: (v. l. n. r.) LPG-Vorsitzender Erhard Rößler bespricht mit den Traktoristen Werner Landrock und Erhard Hirsch den Einsatz der Maschinen

Die Schwierigkeiten in der tierischen Produktion entstanden oft dadurch, daß das Prinzip nicht beachtet wurde, die Entwicklung von Vieh- und Feldwirtschaft stets als eine untrennbare Einheit zu betrachten. Die Praxis hat bewiesen, daß die Produktion ausreichender Futtermengen die Voraussetzung für das Anwachsen der Viehbestände und für